



Pièces	3 Pièces
Superficie	66 m²
Référence	83800086
Prix	509 000 €

Nice

Appartement à vendre (06000)

Nice / carré d'or / rue dalpozzo / 66. 64m2/ 3 pièces / 2eme étage / traversant / entièrement rénové / coup de coeur :en exclusivité, en plein coeur du carré d'or de nice, proche de la promenade des anglais et du palais de la méditerranée, bel appartement de style bourgeois au deuxième étage, trois pièces 67m2. Il se compose d'une entrée avec placards, une pièces à vivre de 33 m2, avec trois balcons, ses hauts plafonds, son parquet, et sa cuisine américaine équipée. Deux chambres ouvertes sur un balcon au calme côté cour intérieur, avec chacune un dressing équipé, une salle de bain et douche ...

Nice / carré d'or / rue dalpozzo / 66. 64m2 / 3 rooms / 2nd floor / crossing / completely renovated / favorite:exclusively, in the heart of the golden square of nice, beautiful bourgeois style apartment on the second floor, three rooms 67m2. It consists of an entrance with cupboards, a living room of 33 m2, with three balconies, bathed in light and charm with its high ceilings, parquet flooring, and its equipped kitchen. Two bedrooms overlooking the quiet interior courtyard, each with large equipped dressing rooms, a bathroom and shower as well as a separate toilet. This apartment, rare on ...

LIMEGROUP

33, Bd Montfleury - 06220 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)



www.maisonsetappartements.fr